

Elterninformation 18

Aktuelles aus unserer Schule

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Hiermit möchte ich Sie über aktuelle Themen unserer Schule informieren:

Internet-ABC-Siegel 2025

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Schillerschule auch für das **Jahr 2025** erneut mit dem **Internet-ABC-Siegel** ausgezeichnet wurde. Diese Auszeichnung steht für die erfolgreiche Teilnahme am Projekt „**Internet-ABC-Schule**“, das in Zusammenarbeit mit der Landesmedienanstalt Saarland (LMS) durchgeführt wird. Ziel ist es, unsere Schülerinnen und Schüler **fit im Umgang mit digitalen Medien** zu machen – mit einem besonderen **Fokus auf Sicherheit im Internet, verantwortungsvollem Surfen** und dem **Erwerb wichtiger Medienkompetenzen**. Teilgenommen haben in diesem Jahr die Kinder der **3. Klassen**, die mit großem Interesse und Engagement dabei waren. Ein besonderer Dank gilt unseren Lehrkräften **Frau Weingarth** und **Frau Berghof**, die das Projekt mit viel Einsatz durchgeführt haben. **Wir sind stolz auf diese Auszeichnung** – und darauf, unsere Schülerinnen und Schüler auf ihrem Weg zu sicheren und **kompetenten Internetnutzern** begleiten zu können.



Siegelverleihung, 13.06.25 in Dillingen

Bundesjugendspiele Wettbewerb Leichtathletik

Auch in diesem Jahr fanden die **Bundesjugendspiele Leichtathletik** an der Schillerschule in der **Wettbewerbsform** statt – diesmal an zwei sportlichen Tagen, an denen unsere Schülerinnen und Schüler mit viel Freude, Einsatz und Fairness teilgenommen haben. Die neue Form des Wettbewerbs legt den Fokus auf Bewegungsfreude, Teamgeist und persönliche Leistung – und das war in der Turnhalle und auf dem Schulhof deutlich zu spüren! Ob beim **Springen, Werfen, Sprinten** oder in der **Ausdauerdisziplin** – alle Kinder waren mit Begeisterung dabei. Die Ergebnisse sprechen für sich: **36 Ehrenurkunden, 73 Siegerurkunden sowie 31 Teilnahmeurkunden**. Wir gratulieren allen Kindern herzlich zu ihren Leistungen und ihrem sportlichen Einsatz! Ein herzliches Dankeschön auch an das Kollegium, das diese gelungenen Sporttage möglich gemacht haben.

Siegerehrung, 16.06.25
Auszeichnung
Ehrenurkunden



Saarlandrundfahrt – Klassenstufe 4

Am 12. Juni 2025 erlebten die Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen bei herrlichem Wetter eine spannende und abwechslungsreiche Saarlandrundfahrt. Die erste Station war eine **Schiffahrt ab Mettlach**, bei der die Reisenden die beeindruckende **Saarschleife** vom Wasser aus bestaunen konnten. Anschließend ging es zur bekannten **Cloef**, wo die Kinder den atemberaubenden Blick auf das Saarland genießen durften. Ein weiteres Highlight war der Besuch der **Völklinger Hütte – UNESCO-Weltkulturerbe**. Dort nahmen die Kinder an einer kindgerechten und interessanten **Führung** teil und erfuhren viel über die **Geschichte der Industriekultur im Saarland**. Es war ein rundum gelungener Ausflugstag mit vielen neuen Eindrücken, spannenden Erlebnissen und jeder Menge Spaß. Herzlichen Dank an das Organisationsteam – **Frau Ehrenreich** und **Frau Faust** - für die tolle Vorbereitung und Durchführung!



Klasse 4.1 mit Frau Faust



Klasse 4.2 mit Frau Ehrenreich



Führung Völklinger Hütte



Schiffahrt – Saarschleife - Mettlach



Sport-Spiele-Tag

Am Freitag, den 13. Juni 2025, fand bei strahlendem Sonnenschein unser diesjähriger **Sport- und Spiele-Tag** statt – ein rundum gelungener **Tag voller Bewegung, Spaß und guter Laune!** Auf dem Schulhof und in der Turnhalle waren zahlreiche Stationen aufgebaut, die den Kindern viel Abwechslung und Bewegung boten: **Zielwurf, Sackhüpfen, Gummistiefel-Weitwurf, Stelzenlauf und viele weitere Aktionen**, bei denen Geschicklichkeit, Koordination und Ausdauer gefragt waren. In der wohlverdienten Pause konnten sich die Kinder mit einem **Sportler-Frühstück** stärken, das von den **Eltern** klassenweise **organisiert** wurde. Ein großes Dankeschön gilt allen helfenden Händen, die zum Gelingen dieses Tages beigetragen haben – dem Kollegium, sowie den engagierten Eltern! Vielen Dank für diesen schönen **Tag im Zeichen der Bewegung und des Miteinanders!**



Außerschulischer Lernort „Zoo“ – Stufe 3

Am **27. Juni 2025** unternahmen die **3. Klassen** im Rahmen des Sachunterrichts einen spannenden Ausflug in den **Neunkircher Zoo**. Die Kinder hatten sich **im Unterricht bereits intensiv mit verschiedenen Tieren beschäftigt** und dazu eigene Referate vorbereitet – dieses **Vorwissen** konnten sie nun mit großer Neugier und Begeisterung vor Ort einbringen. Im Zoo gab es viel zu entdecken: Die Schülerinnen und Schüler konnten unter anderem **Affen, Elefanten, Löwen, Giraffen** und **viele weitere Tiere** aus nächster Nähe beobachten. Besonders begeistert waren die Kinder von den **galoppierenden Giraffen** und den **Streifenhörnchen mit ihrem Nachwuchs** – echte Highlights des Tages! Es war ein **lehrreicher und erlebnisreicher Ausflug**, der den Unterricht auf schöne Weise ergänzt und viele bleibende Eindrücke hinterlassen hat. Ein herzliches Dankeschön an das Organisationsteam – **Frau Berghof und Frau Weingarth** - für diesen tollen Ausflug!



Termine

- Verabschiedung der Viertklässler: **3.07.25, 8.15 Uhr im Bürgerzentrum**
- Abschluss-Gottesdienst: **4.07.25, 8.15 Uhr**

Hitzeregulung

In der letzten Schulwoche entfallen die 6. Stunden sowie die Hausaufgaben.

Mit freundlichem Gruß

C. Siebenborn

Rektorin

